

UE Stage



Niveau d'étude
Bac +5



ECTS
24 crédits



Composante
UFR de Chimie
et de biologie



Période de
l'année
Toute l'année

Diplômes intégrant cet élément

- Master Chimie

- > Langue(s) d'enseignement: Français
- > Ouvert aux étudiants en échange: Oui
- > Code d'export Apogée: YAOSXT00

Présentation

Description

The aim of the M2 internship is to put all the theoretical and practical skills acquired by the students since their Bachelor's degrees into practice as they take part in a research or R&D project in a laboratory (program R) or company (program P). The students will be entrusted with a clearly identified mission, and they will be responsible, firstly, for its completion, and secondly, for the presentation of the methods implemented and results obtained in a written report and through one or more oral presentations.

L'objet du stage de Master 2 est de recruter l'ensemble des connaissances théoriques et pratiques acquises par l'étudiant depuis la Licence pour participer à un projet de recherche ou de R&D dans un laboratoire (parcours R) ou une entreprise (parcours P). Une mission clairement identifiée sera confiée au stagiaire, qui sera en charge d'une part de son accomplissement, d'autre part de la présentation des méthodes mises en oeuvres et des résultats obtenus dans un rapport écrit et via une ou des présentations orales.

Période : Semestre 10

Infos pratiques

Lieu(x) ville

➤ Grenoble

Campus

➤ Grenoble - Domaine universitaire